

Keine 50-prozentige Kürzung der Pflegeleistungen für die Tagespflege ! **Petition verlängert – jetzt unterstützen und mitzeichnen**

Hildesheim, den 07.04.2021

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

kurz vor Ostern haben wir Sie über den Arbeitsentwurf für eine Reform der Pflegeversicherung informiert und deutlich gemacht: Die geplanten leistungsrechtlichen Anpassungen im ambulanten und teilstationären Bereich kommen zum Teil einer Rolle rückwärts gleich. Diese Entwicklung bedroht die rund 5.500 Tagespflegen in Deutschland. Den jährlich ca. 110.000 Tagesgästen sollen nach dem Willen der Regierung die Leistungen für die Inanspruchnahme der Tagespflege zukünftig um die Hälfte gekürzt werden. In Kombination mit den geplanten Einschränkungen im Bereich der Verhinderungspflege – nur noch 40 Prozent der Leistung stünde für die stundenweise Inanspruchnahme zur Verfügung - werden die Entlastungsmöglichkeiten für pflegende Angehörige damit erheblich eingeschränkt.

Der sinnvolle Ausbau der ambulant- und teilstationären Strukturen in Kombinationen mit modernen, ambulanten Wohnangeboten neben und nicht anstelle der Pflegeheime, ist alternativlos und darf nicht beeinträchtigt werden. Vielmehr bedarf es einer durchdachten, nachhaltigen Reform der Pflegeversicherung, die eine sektorenübergreifende Langzeitbegleitung vereinfacht.

Wir haben Sie mit unserer Nachricht vor Ostern auch auf die **Petition** „**Keine Kürzung der Pflegesachleistungen (Tagespflege)**“ aufmerksam gemacht und Sie gebeten, diese zu unterstützen und mitzuzeichnen. Zum Zeitpunkt unserer Nachricht an Sie sollte die Mitzeichnungsfrist in wenigen Tagen ablaufen. Doch nun ist sie um drei Monate verlängert worden!

Deshalb wiederholen wir hier unseren dringenden Aufruf: Zeichnen Sie die Petition gleich im April mit! So können auch Sie durch Ihre Unterstützung dieser zu einem erfolgreichen Abschluss verhelfen. Setzen wir alle gemeinschaftlich ein klares Signal gegen undurchdachte Leistungskürzungen im ambulanten und teilstationären Bereich – und streiten wir für eine grundlegende und sinnvolle Reform der Pflegeversicherung. Hierzu wurden von der von uns unterstützten [Initiative Pro Pflegereform](#) zwei Gutachten mit einem umfassenden Reformvorschlag vorgestellt.

Sie können die **Petition** hier [Link](#) zeichnen. Sie gilt deutschlandweit und kann von allen Bürgerinnen und Bürgern unterstützt werden. Im Anhang zu dieser Nachricht finden Sie eine Unterschriftenliste für die Petition. Sie vereinfacht das direkte Unterschriftensammeln im persönlichen und dienstlichen Umfeld. Die Unterschriftenliste zur Unterstützung der Petition können Sie auf der Petitionsseite auch selbst ausdrucken oder downloaden sowie zur Erfassung der gesammelten Unterschriften auch hochladen.

Wir danken für Ihre Unterstützung
und verbleiben mit kollegialen Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads "P. Dürrmann".

Peter Dürrmann
Bundesvorsitzender